

Granada Hoy

www.gradahoy.com



El alcalde no decidirá sobre el monolito sin una petición oficial de Falange ▶9

'Omega' y Los Planetas estrenan Cara B, una nueva colección de libros de 'época' ▶53

Susana Díaz barajó el adelanto electoral por la crisis con IU ▶30

EMUCESA, GEGSA, EMUVISSA, EMASAGRA Y MERCAGRANADA QUEDAN AL MARGEN DE LOS AJUSTES ▶10

El Ayuntamiento se libra del recorte de consejeros en las empresas públicas

● No se verán afectadas por la Reforma Local al no sobrepasar el límite de 9 cargos

● Un concejal se embolsa 171 euros por la asistencia a cada consejo de administración

SEMANA **SANTA** 10 PÁGINAS



Jesús del Rescate por el barrio de la Magdalena.

Otro día para enmarcar

ESPLÉNDIDA JORNADA DE LUNES SANTO
A diferencia de los dos últimos años, las 5 cofradías de la capital completan recorrido

CUEVAS DEL CAMPO
Más de 650 vecinos recrearán la Pasión y Muerte de Jesucristo

EL MUNDO COFRADE EN INTERNET
Costaleros de todo el mundo podrán recibir asesoramiento a través de Skype

13 LA PLANTILLA SE REDUCIRÁ UN 6%
La UGR perderá hasta 205 profesores en los dos próximos cursos

15 ARCHIVO DE LA CAUSA
'Cásate y sé sumisa' no es delictivo

6-7 LA JUNTA PREPARA UN PLAN ESTRATÉGICO
Turismo se alía con los empresarios para definir el futuro de Sierra Nevada

PEPE VILLOSLADA



LOS NÚMEROS

258

Millones de euros se invertirán en 2016 en gastos de personal. En 2014 esta partida es de 247,3 millones (un 4,3% más)

264

Millones de euros se prevé recibir en concepto de financiación para gastos corrientes. El modelo de financiación está actualmente prorrogado

56

Millones de euros se espera recaudar en 2016 por prestación de servicios (sobre todo tasas). Es un mínimo repunto de 60.000 euros con respecto a 2014

19,9

Millones de euros aparecen en la estimación de ahorro corriente para posibles inversiones. Es el dato para 2016. En 2014 se quiere ahorrar 22,1 millones

9,9

Millones de euros de saldo positivo se avanza para 2016. El resultado de los presupuestos para 2014 apunta un saldo positivo de 11,6 millones

MARÍA DE LA CRUZ

La UGR asume que perderá 205 docentes en los dos próximos cursos

● La previsión, planteada en “el peor escenario posible”, es que para 2016 haya 81 funcionarios y otros 124 laborales menos

A. Asensio GRANADA

La Universidad de Granada ya trabaja en la planificación de los dos próximos cursos, en los que la previsión realizada por la propia institución es que se perderán hasta 205 docentes, un 6% menos de plantilla. Es el dato que figura en los presupuestos para 2014, aprobado por el consejo de gobierno y el consejo social el pasado diciembre. El documento, que se puede consultar en la web de la Gerencia de la UGR, cuenta con un anexo en el que se realiza una estimación de gastos de personal para 2014, 2015 y 2016. En estos tres años la institución académica calcula que el número de profesores funcionarios caerá de los 2.276 a los 2.195 (85 docentes menos), mientras que el número de profesores contratados

caerá de los 1.238 a 1.114 dentro de dos años (124 menos). En total, se perderán 205 plazas de profesores, lo que, de materializarse, agravará la situación que ya se sufre en la Universidad de Granada. Este curso sólo se han convocado ocho plazas para cubrir el 10% de las jubilaciones, tal y como obliga la norma, lo que supone perder más de 70 plazas. Del problema de la descapitalización que supone acatar el Real Decreto Ley para la corrección del déficit público ya han advertido tanto el propio rector de la UGR, Francisco Lodeiro, como el director general de Universidades, Manuel Torralbo.

La estimación de gastos realizada en los presupuestos de este año de personal va en la misma línea. Si en 2014 se prevé invertir 156 millones en las nóminas de

personal docente e investigador, esta partida merma –siempre según la previsión de la UGR– en 2015 hasta los 155 millones y cae a los 153 en 2016. En total, un descenso de un 2%.

La plantilla docente no es la única que se resentirá. También se prevé que en dos años trabajen menos funcionarios en la administración y servicios. De 930 trabajadores se pasará a 923. Por contra, sí se plantea un aumento del número de empleados laborales, de 1.128 para este 2014 a los 1.262 en 2016. También para el PAS se apuntan cambios en las partidas presupuestarias: cae el dinero para funcionarios de 40,5 a 39,5 millones y asciende la partida para personal labora de 50,5 a 55,2. En total, los 91,1 millones para el PAS de este curso aumentarán hasta los 94,7 en dos años.

Para realizar este cálculo se ha previsto el importe para financiar el “crecimiento vegetativo de la plantilla”, el efecto financiero de las jubilaciones, posibles nuevas incorporaciones (siempre con el límite de la tasa de reposi-

ción presente y posibles gastos de sustituciones e interinidades.

El mismo documento asume la congelación en los dos próximos años de algunas partidas, como la destinada a plan de formación del PAS. Caen otras, como la indemnización por jubilación, de los 4,3 millones a los 3,1.

En total, los gastos de personal de la UGR ascienden en 2014 a 247,3 millones, en 2015 repunta-

Los gastos de personal crecerán de 247,3 millones en 2014 a 258 dentro de dos años

rán hasta los 257,4 y en 2016 subirán algo más hasta los 258 millones de euros.

El mismo documento de la Gerencia reconoce que “la incertidumbre” puede condicionar la precisión de las estimaciones a medio plazo, pero hace uno de los planes ya anunciados por el

Ministerio de Hacienda y la Junta para plasmar las expectativas para los dos próximos años.

Además, para plantear el futuro se ha hecho un análisis “estadístico de tendencias y correlaciones”. Sin embargo, el texto señala que el modelo de financiación de las universidades estaba, en el momento de redacción de los presupuestos, prorrogado, por lo que para adelantar las cifras de los dos próximos ejercicios “hemos optado por considerar que las cifras derivadas del mismo se mantienen constantes para el horizonte 2015-2016”. Sin embargo, “aplicando la prudencia que caracteriza a nuestras estimaciones” los gastos de personal han sido calculados “situándonos en el escenario más desfavorable posible”.

También se ha pensado en los ingresos, fundamentalmente pago de tasas e ingresos por transferencia de la investigación, “hemos considerado” que la cantidad de dinero que entrará en la UGR será “similar” a las cuantías percibidas en los últimos años, 55,9 millones para 2014 y 56 millones para 2015 y 2016.

Las proyecciones financieras estimadas prevén así un resultado positivo –tal y como obliga la ley– en los dos próximos ejercicios, aunque la cuantía a favor descenderá de los 11,6 millones para 2014 a los 9,9 de 2016.

Lo Hacemos X ti



GRANADATE
Viajes - Eventos

www.GRANADATE.com
granadate@granadate.com
eventos@granadate.com
C/ Briones 3 - Pinos Puente
(Granada)

958 19 08 18 - 648 63 15 56